

Evalúan acciones adelantadas para enfrentar la PC en Tumaco

El pasado 16 de mayo el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural (MADR) convocó a una reunión en la Zona Occidental la cual contó con la participación de 250 productores de palma de aceite para socializar la atención que se le ha prestado a la problemática de la Pudrición del Cogollo (PC) por parte de los diferentes instituciones como el Ministerio, Fedepalma, Cenipalma, grupo palmero de la Zona Occidental, ICA, Corpoica y Codeagropaz. En esta reunión participaron representantes de Finagro, el Ministerio y Cordeagropaz.

La Dirección de Desarrollo Tecnológico y Protección Sanitaria del Ministerio, representada por Alcibiades Hinojosa, resumió concretamente todas las actividades que se han emprendido conjuntamente en el plan de choque de PC, en las cuales cabe resaltar:

- Censo de la enfermedad a cargo de ICA y Cenipalma
- Censo de Productores y área afectada a cargo de Corpoica
- Investigación Pudrición del Cogollo a cargo de Cenipalma, Corpoica e ICA
- Programa de renovación

Por su parte Bismarck Preciado Saya, director ejecutivo de Cordeagropaz, socializó la propuesta de acción para la implementación de la renovación de cultivos de palma de aceite para los pequeños y medianos productores no organizados en el municipio de Tumaco, el cual busca iniciar el proceso de sensibilización, identificación, organización y capacitación de los pequeños y medianos productores afectados o en riesgo de afectación de sus cultivos de palma de aceite, que estén interesados en renovar y/o en establecer cultivos de cacao o que den seguridad alimentaria. Este plan se ejecutará en tres fases que consistirían en:

Fase 1. Sensibilización e información a los productores interesados.

Fase 2. Iniciación del proceso de capacitación organizativa, socio empresarial y agronómico de los productores y constitución legal de las asociaciones.

Fase 3. Formulación de los proyectos productivos de palma y/o cacao para buscar fuentes de financiación.

Cadena de aceites y grasas apoya a población chocoana



Atendiendo el llamado del Gobierno Nacional para colaborar con la población menos favorecida de Carmen del Darién (Chocó) y ante la emergencia alimentaria que se presentó en esa región del país, el pasado 2 de mayo la cadena de aceites y grasas, en una acción liderada y coordinada por Fedepalma hizo efectiva una donación por valor cercano a \$100 millones representados en productos de aceite líquido de 250 y 500cc y frituras.

Los representantes de plantas extractoras afiliadas a Fedepalma donaron 30 toneladas de aceite de palma y la industria procesadora, Alianza Team (Fagrave), Grasco (Gracetales) y Lloreda Grasas, aportaron el valor agregado para el producto final que se entregó a los habitantes del Chocó.

Fedepalma asumió el costo del transporte desde Barranquilla hasta la sede de Guardacostas de Turbo (Antioquia), lugar de donde salieron los víveres, por vía fluvial, hasta el Carmen del Darién (Chocó). También el gremio actuó como puente entre los productores y la industria. ☞